Anlässe

Versammlung von Samowar

Meilen Am Mittwoch, 12, Juni 2019 findet die jährliche Vereinsversammlung des Samowar in Meilen statt. Nebst den formalen Geschäften steht der Abend im Zeichen der Lebenskompetenzen. Sowohl die Suchtprävention als auch die Jugendberatung haben die Förderung der Lebenskompetenzen zum Ziel. Die Mitarbeitenden werden in drei Inputs diesem eher abstrakten Begriff etwas Leben einhauchen. Sie zeigen anhand konkreter Projekte und Fälle auf, wie Lebenskompetenzen in der Praxis gefördert und wie damit problematischen Entwicklungen vorgebeugt werden kann. Zur Vereinsversammlung sind auch interessierte Nichtmitglieder willkommen, beim Apéro nach der Versammlung gibts Gelegenheit für fachliche und informelle Gespräche. (red)

Mittwoch, 12. Juni, 18.15 Uhr, Samowar, Hüniweg 12, Meilen.